

瓊水

瓊のように清く 鉄のように強く 手をつなぎ
のびる北っ子

校長 田崎俊一郎



2学期のまとめへ！

“今年の漢字”が発表されました。予想していなかつた“熊”という漢字です。ニュースで聞かない日はないくらい大きな被害をもたらしている熊による被害です。寒くなり普段は冬眠する熊も気候変動や暖冬の影響で冬眠しないケースも増えているようです。熊被害にも環境変動の影響が出ていると思うと環境保全の大切さをあらためて考えさせられます。

さて、2学期も残りわずかとなりました。冬休みを前にして、子どもたちも少し気持ちが浮かれているように感じます。これから24日の終業式までは、2学期のまとめをする大切な時です。まずは、落ち着いて学校生活を過ごし、けがなく終業式を迎えることが大切です。時間を守る、挨拶をしっかりとし、場を整える等の基本的なことをしっかりと行い、落ち着いた生活態度で学校生活をさせたいと思います。また、学習面でもまとめる週となります。特に復習に力を入れ、確実に身に付けることができるように再度指導をしていきます。

平戸市学力テスト

各学年、平戸市学力テストを実施しました。これまでの学習の定着と一人一人の課題を明らかにするために実施しました。今年度は、来年度から実施されるCBT(Computer Based Testing)による全国学習状況調査を見据えて3年生以上はタブレットを使用して実施しました。今回のCBTによる学力テスト実施は、県内はもちろん全国的に見ても新しい試みであり、実施の様子を視察にみえるほど注目を集めている方法です。実施している様子をみると、これまで出題が難しかった音声や動画などを用いて出題されるものもあり、子どもたちに問題の内容がより伝わりやすくなっていたと感じます。これにより、これまで十分に測ることができなかった学力についてもより細部にわたって評価できるようになるのではないかと思いました。これまでのよう紙の方が答えやすいという子もいましたが、今後もますますCBTによる評価が進んでくると思います。デジタルになじめないことで取り残されることがないよう、これからも情報活用能力を高めていきます。



日頃のテストパークやドリルパーク実施により、大きな混乱なく実施することができました

3年1組 学級閉鎖

昨日週明けの月曜日、インフルエンザによる欠席者が急増しました。3年1組は欠席者が10名を超え、体調不良の退者も出たため、16日・17日・18日の3日間を学級閉鎖としました。他学年での広がりは見られませんが今後欠席者が増えることも予想されます。マスクの着用、手洗いうがい・換気の徹底などこれまで以上に行い、感染症の流行を防ぎたいと考えています。各家庭に置かれましても、これまで以上に子どもたちへのお声かけをよろしくお願ひいたします。

なお、3年1組学級閉鎖期間中は、子どもたちに配布されているタブレット端末を活用し、オンラインにて授業を行います。8時から1時間おきにグーグルミートでつなぎ、子どもたちの健康観察、学習内容の指示、学習状況の確認等を行います。できる限りのことを行い、子どもたちの学びを止めないようにしていきます。

自律…ドッジボール大会

今年度の北小のテーマの一つは“自律心を養う”です。先日、体育委員会主催のドッジボール大会が行われました。自分たちが主体となって学校生活を楽しくしたいという思いから開いたものです。自分たちが発案したことが形になる喜びや充実感を感じると同時に、もっとこうした方がよいという改善点も明らかになったと思います。これからも児童自ら主体的に発案したり行動したりする機会を設けていきます。

